

Periódico: El Financiero.

Título: El freno del empleo en enero.

Subtítulo: Las evidencias son cada vez más contundentes: en enero la economía mexicana volvió a frenar su actividad, por lo menos la que tiene que ver con el mercado interno.

Tema: Trabajo.

Referencia: Quintana, E. (Febrero,15,2021). El freno del empleo en enero. [Editorial]. El Financiero. Recuperado de: <https://bit.ly/3xCjHBM>

Resumen:

El freno del empleo en enero.

En enero la economía mexicana volvió a frenar su actividad, por lo menos la que tiene que ver con el mercado interno.

Los datos que la ANTAD presentó la semana pasada confirman el freno de enero, pues las ventas comparables, es decir, a tiendas iguales, cayeron en -8.2 por ciento en términos nominales, lo que significa una baja real de -11.3 por ciento, lo que implica la caída más fuerte desde junio del año pasado.

Si la causa fundamental fueran las restricciones a la movilidad propiciadas por las medidas para controlar la pandemia, entonces es probable que el hecho de que en la mayor parte de la República se haya cambiado a semáforo naranja a partir del día de hoy, probablemente permita un mejor desempeño de la actividad económica.

Para ver realmente una recuperación en la economía se tendría que observar un repunte del consumo y de la inversión.

Responsable: Berenice Verde Hernández.